

La procédure est totalement dématérialisée. Seuls les dossiers déposés sur eCandidat seront traités. Les dossiers envoyés par la poste, par mail ou déposés au secrétariat ne seront pas pris en compte.

1) Pièces obligatoires

- Copie de votre pièce d'identité avec photographie
- Lettre de motivation **en français** précisant votre projet universitaire et professionnel
- CV **en français** (curriculum vitae)
- Copie de votre diplôme de fin d'études secondaires et le cas échéant le concours d'entrée à l'université vous permettant l'accès à l'enseignement supérieur dans votre pays
- Traduction en français** faite par un **traducteur assermenté** ou les services de l'Ambassade de France du **diplôme de fin d'études secondaires** et le cas échéant du **concours d'entrée à l'université vous permettant l'accès à l'enseignement supérieur dans votre pays.**
- Réponses au « **formulaire complémentaire** » **en version pdf** : formulaire à compléter sur votre espace eCandidat. Une fois le formulaire renseigné, télécharger une version pdf et la déposer sur votre espace

2) Pièces facultatives selon votre situation

- Vous disposez d'un justificatif officiel de votre niveau de français** : justificatif du TCF, DELF/DALF, un certificat ou un relevé de notes en langue française si vous avez étudié le français dans votre pays etc.
- Vous avez fait des études universitaires** (en France ou dans votre pays) : fournir la photocopie de votre diplôme universitaire le plus élevé
- Vous êtes étudiant(e) en France pendant l'année universitaire en cours** : joindre la photocopie de votre carte d'étudiant(e) ou le certificat de scolarité
- Vous êtes inscrit au DILAMI ou dans un autre Diplôme d'Etudes Françaises (DUEF)** : joindre le certificat de scolarité
- Vous avez été admis au DEFLE en 2022-2023**, joindre votre lettre d'admission
- Vous avez été inscrit au DEFLE avant 2020**, joindre vos relevés de notes du DEFLE
- Vous êtes jeune au pair pour l'année universitaire 2023-2024**, joindre la convention de votre employeur. La convention doit couvrir toute l'année universitaire 2023-2024. Attention, la famille doit être domiciliée dans le département de la Haute-Garonne ou dans les départements limitrophes.

Documents must be submitted online (application eCandidat)

1) Mandatory document

- a copy of your current ID (with a recent photo)
- a covering letter specifying both your professional and your academic projects **(in French)**
- Your resume **(in French)**
- A copy of your high school diploma and - if appropriate - the entrance examination for the university in your country
- the translation of your high school diploma and - if appropriate- the translation for the entrance examination for the university in your country. The translations have to be made by a sworn translator or by the services of the Embassy of France.**
- The downloaded version of your replies from the online form**

2) Optional document

- You have passed one of the following tests**, please attached a copy of your TCF or Diploma of French Language studies (DELF/DALF degree)
- You went to university**, please attached a copy of your highest academic degree
- You are a student during this academic year in France** please attached your student's ID of the country where you are graduating or the attestation of university registration and its translation.
- You are a student of the DILAMI program or DUEF**, please attached the attestation of the university registration.
- You have already been admitted in the DEFLE in 2022-2023**, please attached the letter of acceptance
- You have already been studying at the DEFLE before 2020**, please attached the official transcripts recording your grades.
- You will be au pair** in 2023-2024, please attached your family's agreement. The agreement must cover the entire academic year. The family must live in Haute-Garonne or in neighbouring department